

IMIPAS

Karutan Kudus Penuhi Undangan Penyambutan Wakil Bupati Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.IMIPAS.COM

Feb 22, 2025 - 23:17



PLECIMURIANEWS, KUDUS – Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Kelas IIB Kudus, Anda Tuning, turut menghadiri penyambutan Wakil Bupati Kudus Bellinda Putri Salsabila Birton di Pendopo Kabupaten Kudus, Jumat (21/02). Acara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen pemerintahan, Forkopimda, serta masyarakat yang antusias menyambut pemimpin baru Kabupaten Kudus.

Setelah menempuh perjalanan dari Semarang melalui jalur Purwodadi, Bellinda yang datang bersama istri Bupati Kudus, Endhah Sam'ani Intakoris, langsung menuju Pendopo Kudus. Setibanya di lokasi, rombongan disambut oleh Sekretaris Daerah Kudus beserta jajaran Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Dalam kesempatan tersebut, Bellinda melaksanakan manakib di pendopo belakang, dilanjutkan dengan sungkem kepada kedua orang tuanya. Suasana haru menyelimuti momen itu, terutama saat Bellinda meminta restu kepada sang ayah.

Kegiatan berlanjut dengan sambutan resmi dari Bupati Kudus Sam'ani Intakoris, yang tidak dapat hadir secara langsung karena sedang menjalankan retreat di Magelang. Melalui pesan video, Ia menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung pemerintahan Kabupaten Kudus.

Kepala Rutan Kelas IIB Kudus, Anda Tuning, dalam kesempatan tersebut menyatakan harapannya terhadap kepemimpinan baru di Kudus.

“Kami dari jajaran Pemasyarakatan Rutan Kudus siap bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten dalam mewujudkan Kudus yang lebih maju dan sejahtera. Semoga kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati saat ini bisa membawa inovasi serta program yang bermanfaat bagi seluruh masyarakat,” jelas Anda Tunung.

Selain prosesi resmi, acara penyambutan juga dimeriahkan dengan pesta rakyat yang menghadirkan 30 pedagang kaki lima (PKL). Masyarakat yang hadir dapat menikmati beragam kuliner gratis, menjadikan momen ini semakin meriah dan penuh kebersamaan.

Dengan kepemimpinan baru diharapkan membawa perubahan positif, sinergi antara berbagai pihak, termasuk jajaran Pemasyarakatan Rutan Kudus, menjadi kunci dalam mewujudkan Kudus yang lebih baik di masa depan.